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Protokoll
der Jahreshauptversammlung am 10.04.2025 im Vereinsheim des SuS DJK 1930 Gohr e.V.

Beginn der Sitzung: 20:10 Uhr

Anwesende: 56 stimmberechtigte Mitglieder, siehe Teilnehmerliste.

Tagesordnung:

1. Eröffnung und Begrüßung
2. Gedenken
3. Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und der Beschlussfähigkeit
4. Protokoll der Mitgliederversammlung 2024
5. Bericht des Vorstandes
6. Berichte der Abteilungen
7. Kassenbericht 2024
8. Bericht der Kassenprüfer
9. Entlastung des Vorstandes
10. Wahlen

a. Geschäftsführer:in
b. Vorstand Finanzen
c. 2. Vorsitzende:r
d. 2. Geschäftsführer:in
e. 2. Vorstand Finanzen

11. Wahl von Kassenprüfer:innen
a. 2. Kassenprüfer:in
b. Ersatzkassenprüfer:in

12. Haushaltsplan 2025
13. Mitgliedsbeiträge 2026
14. Schutzkonzept
15. Anträge
16. Verschiedenes

Zu 1:

Eröffnung der Versammlung und Begrüßung aller Teilnehmerinnen und Teilnehmer durch die 
Vorsitzende Melanie Ming. Mit Gabriela (Gabi) Kleuskens, Hans Kleuskens und Rolf Radermacher 
sind drei Ehrenmitglieder anwesend.

Zu 2:

Mit einer Schweigeminute wird aller verstorbenen Vereinsmitgliedern gedacht.

Zu 3:

Melanie  Ming  stellt  die  ordnungsgemäße Einberufung  und  Beschlussfähigkeit  der  Mitglieder-
versammlung fest.

Zu 4:

Das Protokoll der Mitgliederversammlung 2024 wurde mit der Einladung versandt. Dazu gab es 
keine Wortmeldungen.
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Zu 5:

Der  Bericht  des  Vorstandes  wurde  mit  der  Einladung  versandt.  Dazu  gab  es  keine  Wort-
meldungen.

Zu 6:

Die  Berichte  der  Abteilungen  wurden  mit  der  Einladung  versandt.  Dazu  gab  es  keine 
Wortmeldungen.

Zu 7:

Elvira Perow, Vorstand Finanzen, stellt den Kassenbericht für das Jahr 2024 vor. Dazu gab es 
keine Wortmeldungen.

Zu 8:

Die Kassenprüfer Jonas Rösgen und Rene Woigk bescheinigen dem Vorstand und vor allem Elvira 
Perow, eine ordnungsgemäße und einwandfreie Kassenführung. Die Kassenprüfer empfehlen der 
Versammlung, den Vorstand zu entlasten.

Zu 9:

Der Vorstand wird einstimmig für das Kalenderjahr 2024 entlastet.

Zu 10:

a. Geschäftsführer

Sebastian Mülders: einstimmig

b. Vorstand Finanzen
Rene Woigk: einstimmig

c. 2. Vorsitzender
Rolf Radermacher: einstimmig

d. 2. Geschäftsführer
Holger Parmentier: einstimmig

e. 2. Vorstand Finanzen

Elvira Perow: einstimmig

Zu 11:

a. 2. Kassenprüfer

Swen Möser: einstimmig

b. Ersatzkassenprüfer

Christoph Schumacher: einstimmig

Zu 12:

Dieser TOP wurde bereits unter TOP 7 vorgestellt.
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Zu 13:

Der Vorstand schlägt eine Änderung der Mitgliedsbeiträge ab dem 01.01.2026 vor.  Folgende 
Beitragsstufen wurden vorgeschlagen:

Mitglieder bis zum 18. Lebensjahr, Schüler, Auszubildende, Studenten   8,00 € Monat /   96,00 € Jahr
Mitglieder ab dem 18. Lebensjahr bis zum 67. Lebensjahr 11,50 € Monat / 138,00 € Jahr
Mitglieder ab dem 67. Lebensjahr   8,00 € Monat /   96,00 € Jahr
Familienbeitrag 22,00 € Monat / 264,00 € Jahr
Passive Mitglieder   3,00 € Monat /   36,00 € Jahr

Der Vorschlag des Vorstandes wurde mit folgendem Abstimmungsergebnis angenommen:

Ja-Stimmen: 55 Nein-Stimmen: 1 Enthaltungen: 0

Zu 14:

Rudolf stellt den Entwurf des Schutzkonzeptes und die weitere Vorgehensweise diesbezüglich vor. 
Dazu gab es keine Wortmeldungen.

Zu 15:

Es liegen keine Anträge vor.

Zu 16:

a.) Hans  Kleuskens  hat  ein  paar  Anregungen  für  Verbesserungen.  Dazu  bittet  er  den 
geschäftsführenden Vorstand um ein Gespräch. Das wurde ihm zugesagt.

b.) Hans weist  darauf  hin,  dass  Melanie  dankenswerterweise schon seit  langem in  einer 
Doppelfunktion  für  den  Verein  tätig  ist  (Vorsitzende  und  Jugendleiterin).  Diese 
Doppelfunktion ist eine starke Belastung für Melanie und deshalb wäre der Verein gut 
beraten, hier eine Lösung zu suchen.

c.) Frage: Kann  man  bei  einer  besseren  finanziellen  Lage  des  Vereins,  eine  Kamera 
anschaffen,  um  die  Spiele  der  Seniorenmannschaften  zu  filmen  und  ggf. 
Fehlentscheidungen von Schiedsrichtern aufzudecken?
Antwort: Nein

Ende der Versammlung: 20:52 Uhr.

Protokollführung:

Reiner Schmitz Datum: 15.04.2025 Unterschrift: _____________________________

Genehmigt: 

Melanie Ming Datum: 30.04.2025 Unterschrift: _____________________________
(Vorsitzende)


